

みなさんと力を合わせ平和とくらしを守ります 市民の願いにこたえくらしを支える市政へ

日本共産党 沼田市議会議員 大東のぶゆき



昨年もみなさんからあたたかいご支援をいただき、元気に活動をつづけることができました。

今年も市民の願いにこたえ、くらしを支える市民にやさしい市政をめざし、みなさんと力を合わせ全力でがんばります。

安倍首相は、日本を戦争する国にするために国民の反対を押し切り、戦争法を強行し、介護や年金、医療など社会保障の改悪を次ぎから次へとおこない、平和もくらしも脅かす暴走政治をつづけています。

消費税8%への増税で、くらしも日本経済も大変になっているなか、2017年には消費税の税率を10%に引き上げようとするなど、国民のくらし破壊の政治をさらにすすめようとしています。

今年、参議院選挙の年です。平和もくらしも脅かす暴走政治をストップさせるため、日本共産党へのご支援、お力添えをお願いいたします。

今年もみなさんの声を真っ直ぐ、市政にとどけるため全力でがんばります。

オスプレイ低空飛行訓練 夜間飛行訓練もか？

市長も議会で「飛んできてもらっては困る」と答弁

アメリカ軍横田基地に配備が予定されているオスプレイCV22の訓練空域に利根沼田など、群馬県上空が含まれていることから、防衛省の職員が県に説明をおこなったことが新聞で報道されました。

記事では、訓練の内容や飛行ルートなどの詳細について防衛省は、「米軍の運用にかかわる事項で承知していない」と答え、「夜間飛行訓練が行なわれる可能性も示した」とあり、「低空飛行など過酷な条件下での運用が想定される」と危険な訓練が行なわれる可能性が指摘されていました。

市長は、12月定例会市議会の大東議員の一般質問で、「県や利根沼田の市町村と連携し、情報を収集していきたい」と答え、さらに「飛んできてもらっては困る」との考えを示しました。

若い力で安倍暴走政治にストップ！ 群馬選挙区に伊藤たつや氏を発表

日本共産党群馬県委員会は、来年の参議院選挙の群馬選挙区に32歳の伊藤たつや氏を擁立することを発表しました。

伊藤たつや氏は、若い力で、国民の声を聞かない安倍暴走政治から、平和とくらしを守る政治への転換に全力で取り組みます。



街頭から訴える大東のぶゆき議員

無料 生活法律相談のお知らせ
弁護士が遺産相続、交通事故、サラ金などの相談におこたえします
日時 一月十四日・二十八日 午後一時から
場所 日本共産党利根沼田地区委員会事務所
沼田市下久屋町九八三 電話三一一五一九
※相談を希望される方は、前日までにご連絡ください



くらしと平和を守るためみなさんの声を国会にとどけます 戦争法を廃止させる確かな力日本共産党の躍進を

みなさん、新しい年をいかがおすごしでしょうか。

昨年は、総選挙につづくいっせい地方選挙での躍進、東北3県での県議選の前進、戦争法反対の「国民連合政府」提案への期待の広がりなど、日本共産党と国民との関係で大きな変化、発展を記録する年になりました。

さらに、戦争法廃止へと世論と運動を発展させましょう。「戦争法廃止を求める2000万人署名」の成功へ、私たち国会議員団と候補者も、みなさんの先頭に立って奮闘します。

いよいよ参議院選挙です。「日本共産党の躍進で『戦争法廃止の国民連合政府』の実現」「あらゆる分野で安倍政権の暴走ストップ。政策転換の願いを日本共産党に」と訴え、必ず、躍進を勝ち取る決意です。

2016年を希望の年に、力を合わせしましょう。



塩川てつや
衆議院議員



梅村さえこ
衆議院議員



紙 智子
参議院議員



おくだ智子
元埼玉県議

2015年12月27日 2016年1月3日 合併号 NO.465

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料